

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Paris, le 3 avril 2023

Réforme des bourses : des premières annonces à la hauteur des attentes des élèves ingénieurs

Ce 30 mars, la ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche a annoncé la première partie de la réforme des bourses sur critères sociaux pour cette rentrée 2023. Cette étape majeure dans le projet de réforme du modèle du système des bourses se faisait attendre depuis plusieurs mois.

Le BNEI se félicite de l'avancée significative qui vient d'être atteinte en faveur des élèves ingénieurs. L'augmentation du budget de 500 millions d'euros représente la hausse la plus importante depuis la création de cette aide.

Cette annonce montre qu'une réelle prise de conscience a eu lieu au sujet de la dégradation de la qualité de vie étudiante et une augmentation du nombre d'étudiants en situation précaire. Constat que le BNEI a pu exprimer, pour les élèves ingénieurs, auprès du ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche depuis le début de la consultation en octobre dernier.

Les élèves ingénieurs réalisent de nombreuses actions de solidarité que le BNEI soutient et accompagne. En nombre croissant depuis plusieurs années, elles démontrent une augmentation des situations de précarités, liées à la hausse du coût de la vie et des études, auxquelles sont confrontés les élèves ingénieurs.

Le BNEI est satisfait de voir que les problématiques de vie étudiante sont directement intégrées dans les échanges lors de la consultation et des annonces. Cependant, le BNEI estime que la neutralisation des effets de seuil, qui a été annoncée, doit être totalement abandonnée en faveur d'un système de bourse plus juste et équitable pour tous les étudiants

La mobilisation se poursuit autour de la consultation ministérielle afin de mettre les avis et besoins des élèves ingénieurs au cœur des échanges. Les prochaines étapes vont être décisives pour faire du nouveau modèle de bourse sur critères sociaux, un modèle juste pour toutes et tous.

CONTACT PRESSE:

Florian Trichaud 07 49 22 85 99 contact@bnei.fr

À PROPOS:

Le Bureau National des Élèves Ingénieurs est une association loi 1901 dont le but est de représenter, former et informer les élèves ingénieurs.